

Ressort: Auto/Motor

Luksic hält Tempolimit-Plan für "Spitze des Eisbergs"

Berlin, 21.01.2019, 15:46 Uhr

GDN - In der Debatte über ein Tempolimit auf Autobahnen hat der FDP-Verkehrspolitiker Oliver Luksic Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) aufgefordert, alle Pläne der Regierungskommission zügig auf den Tisch zu legen. "Das Tempolimit ist nur die Spitze des Eisbergs", sagte Luksic der "Saarbrücker Zeitung" (Dienstagsausgabe).

Offenbar gehe es vor allem um die Reduktion von Verkehr, "auch durch die massive Verteuerung von Benzin und Diesel, damit die Bürger weniger Auto fahren", so Luksic weiter. Die aktuellen Überlegungen seien lediglich ein weiterer Versuch, Mobilität in Deutschland zum Luxusgut zu machen. "Planwirtschaftlichen Klimaschutz mit Verboten und Verzicht halte ich für falsch", sagte der Liberale. Zudem leiste eine Begrenzung von 130 oder 120 Stundenkilometern "einen kaum messbaren Beitrag zur CO2-Senkung, auf das Weltklima hat das Null Einfluss", so Luksic. De facto gebe es auch schon ein Tempolimit auf Autobahnen. "Nur noch auf wenigen Strecken ist die Geschwindigkeit freigegeben. Und wir haben fast überall Staus."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118805/luksic-haelt-tempolimit-plan-fuer-spitze-des-eisbergs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com